7 Piéces

218 m2

Réf. 84080930
3250 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Paris 16eme A proximité immédiate de la Place des Etats Unis, des
Champs Elysées et du Trocadéro.Dans un immeuble semi récent de
standing, l'agence Saint Ferdinand vous propose un beau duplex
familial, d'une surface de 214,53 m2, (218 m2 habitables) traversant,
desservi par ascenseur. Il comprend au 1er niveau : une entrée, un
séjour double et salle a manger avec vue dégagée, une cuisiné séparée
et équipée, un toilettes d'invités. Au 2eme niveau : quatre chambres
avec quatre salles de bains et dressing. Un parking et une cave

compléetent ce bien. Sectorisation Lubeck.Deux entrées possibles, ...

Paris 16th In the immediate vicinity of Place des Etats Unis, Champs Elysée et
Trocadéroln a semi-recent luxury building, the Saint Ferdinand agency offers you a
beautiful family duplex, 214,53 m?2 crossing, served by elevator. It includes on the
1st level: an entrance, a double living room and dining room with open views, a
separate and equipped kitchen, a guest toilet. On the 2nd level: four bedrooms with
four bathrooms and dressing room. A parking lot and a cellar complete this
property. Sectorization Lubeck. Two possible entrances, divisible apartment. DPE;
DSubject to co-ownership status. ...

SAINT FERDINAND PARIS 16
71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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